



Día 18- lunes 13 de abril de 2020

Mirando más allá de lo que vemos

Leer & Meditar

“Jesús le dijo: Tomás, porque me has visto creíste; bienaventurados los que no vieron, y creyeron”. Juan 20:29.

“Muchas veces la vida cristiana está rodeada de peligros, y el deber parece difícil de cumplir. La imaginación cree ver la ruina inminente si se avanza, y la servidumbre y la muerte si se vuelve atrás. Sin embargo, la voz de Dios dice claramente: Id adelante. Obedezcamos la orden, aun cuando nuestra vista no pueda penetrar las tinieblas.... La fe mira más allá de las dificultades, y echa mano de lo invisible, aun de la Omnipotencia, y por lo tanto, no puede resultar frustrada. La fe es como asir la mano de Cristo en toda emergencia”. (OE, 276).

Reflexión: Es fácil creer en lo que vemos, ¿pero que decir de lo que no vemos? ¿De qué manera podemos aumentar nuestra fe en la palabra de Dios, aunque no vemos que todo se ha cumplido? Se nos ha dicho que la Fe es un regalo. Basados en Efesios 2:8 y Hechos 3:16, ¿Dónde conseguimos este regalo tan maravilloso?

Motivos de Oración:

Gratitud: En Papua Nueva Guinea los pastores, evangelistas y predicadores laicos extranjeros, no pueden visitar el país debido al cierre de fronteras por el COVID19. El plan Todo Miembro Involucrado que se iba a llevar a cabo en Mayo tuvo que cancelarse. Sin embargo, los hermanos de Papua Nueva Guinea ya habían estado preparando el terreno desde el año pasado con miles de estudios bíblicos y campañas evangelísticas dirigidas por los pastores y predicadores laicos locales. Ellos están listos para tener un gran impacto evangelístico cuando la pandemia haya pasado.



Vemos otra vez como lo que el enemigo planeó para mal, Dios lo ha transformado en una bendición.

Oremos por la protección de Dios sobre el pueblo y el país de Papua Nueva Guinea. Que Dios dirija al Gobierno y a sus profesionales de la salud en la toma de decisiones, mientras luchan contra el COVID-19.

Para que Dios dirija los planes misioneros y evangelísticos en Papúa Nueva Guinea a través de los miembros de la iglesia local. Ore para que no haya peleas tribales mientras se hacen planes para avanzar.

Por los creyentes que están encarcelados en diferentes cárceles de todo el mundo. Ore para que tengan fuerzas y oportunidades para testificar a otros reclusos durante esta crisis.

Por una pequeña panadería y un centro misionero en Jonkoping, Suecia, para poder llegar a más personas, para que muchos conozcan a Jesús y lo acepten como su Salvador. Ore por más contactos de estudios bíblicos y conversiones.

Por las iglesias locales en toda Suecia, que son pequeñas y están compuestas en su mayoría por personas mayores. Ore para que Dios traiga a más jóvenes a las iglesias en Escandinavia, y que proteja a estas pequeñas congregaciones de la pandemia del COVID-19.

Nota:

Si tienes un testimonio que desees compartir, hazlo escribiendo a ministeriopersonal@adventista.es

